



## Accidente en la Zaragoza deja 13 personas muertas

Trece personas muertas fue el saldo de un accidente entre un trailer y una vagoneta a la altura del kilómetro 80 de la carretera Victoria-Zaragoza. El impacto entre ambas unidades provocó que salieran de la carpeta asfáltica y terminarían incendiándose a la orilla de la carretera, provocando la muerte de los pasajeros, ente ellos un bebé de meses.

<https://www.elmanana.com/tamaulipas/cdvictoria/accidente-deja-13-muertos-en-carretera-victoria-zaragoza/5707443>